

JUVENTUD

DE HOY

Semnario independiente

Edición para Yecla



Año II

PRECIOS DE SUSCRIPCION
Yecla y Alicante, 25 cts. mes
Fuera UNA peseta trimestre

Alicante 26 de Noviembre de 1916

La correspondencia al Director:
J. GIMENEZ ROSES.
San Francisco, letra R.—YECLA

Núm. 58

El problema de las aguas

A la hora en que escribimos estas líneas, está verificándose oficialmente un detenido estudio de manantiales y pozos, para conocer con certeza cuales son las verdaderas causas que originaron la disminución del Agua Principal.

El competente ingeniero D. Manuel Laurón y Artigues, es el que está realizando dichos trabajos nombrado para tal fin, por el Señor Gobernador de la provincia a petición del Ayuntamiento de esta Ciudad.

Estos trabajos, son presenciados por la Comisión informadora nombrada en la Asamblea Popular del día 12 del corriente.

Nosotros, a fuer de periodistas y como tales curiosos, hemos tratado de averiguar, para exponerla al público, cual es la opinión que sobre este asunto, ha formado dicho Señor Ingeniero, pero nuestros deseos, se han estrellado contra la impenetrable reserva del Sr. Laurón, reserva muy justificada si se tiene en cuenta la índole tan delicada de este asunto que tanto apasiona a la opinión, por los enormes intereses que pone en juego.

Y como el informe oficial no se ha de hacer esperar, aguardaremos hasta entonces que, con una base firme, sabremos a qué atenernos con certeza.

Ahora bien, la partida está empujada y es necesario, que llegue a su

término sin rodeos ni excusas, pues si así no se hiciera, sería cosa de expatriarnos de Yecla, porque en ella, habría terminado para siempre la tranquilidad.

El informe oficial ha de darlo el ingeniero que practica los estudios. En él, constará el resultado de sus estudios y observaciones. ¿Dejará por esta vez, como tantas otras, el Ayuntamiento, para ser solucionado luego este problema trascendental, olvidando el dictamen que se dé?

Esperamos que no, como asimismo creemos que las presiones o simpatías personales no influirán para nada en la resolución que haya de tomarse.

Por hoy basta.

Ayuntamiento

SESION DEL DIA 22

Se abre la sesión a las diez y media bajo la presidencia del Sr. Alcalde. Asisten los concejales Sr. Candela, Azorín (D. Rogelio), Pérez y el grande, el extraordinario Luchana, perdone si lo nombramos en último lugar, porque creemos que lo último suele ser lo mejor, tal pasa en los *albercoques* del hueso dulce ponemos por comparación.

Se aprueba el acta de la anterior.

El Secretario comienza a disparar recibos.—Por pesetas tantas, por unas medias suelas a un puente.—

Por pesetas tantas, por cuatro pegotes a una pared.—Por pesetas cuantas, por medicinas suministradas a los pobres, etc.

Se lee una solicitud de varios propietarios y colonos (perdonen nuestros lectores, entra el Sr. Azorín (Don Juan Luis) interesando se les conceda permiso para regar sus huertas con el agua principal.

El Sr. Alcalde somete a acuerdo del concejo el precio quedando determinado el de tres pesetas hora.

Se discute y aprueba el pago del arriendo del huerto de los P.P. Escolapios, simulando el pago y haciendo la transferencia a los intereses de la deuda a dicha orden.

Sobre este punto hace algunas observaciones el concejal Sr. Pérez Lorenzo, lamentándose de que a pesar de haberse aumentado la subvención a los Escolapios, no se notan las mejoras que en enseñanza prometieron Luchana frunce el entrecejo, su paz beatífica se conmueve por unos instantes, en su abultado casco cerebral se está elaborando alguna idea redentora el auditorio está boquiabierto... Por fin mira a uno y otro lado y no viendo a su jefe renuncia sin duda a su intento y *resuella* a pleno pulmón.

¡Ha sido una idea gaseosa! como buen subordinado el Sr. Luchana no lucha *na* como no sea teniendo a su ilustre jefe el Sr. Mortero, a la cabeza y ahora se encuentra en Madrid según malas lenguas a gestionar el in-

dulto de los fatiguistas del señor Martí.

Trátase después del alumbrado público haciendo notar su deficiencia el concejal Pérez Lorenzo. Contesta el señor alcalde que atiende este servicio, prometiendo subsanar las faltas que se adviertan.

El señor Azorín (D. Juan Luis) habla del cierre de las barberías en domingo, abogando por que se abran todo el día.

El señor Martí dice que no se hace más que cumplir la ley del Descanso Dominic.

El señor Azorín (D. Rogelio) habla de la conveniencia para un pueblo agrícola como Yecla de que se abran los comercios en domingo, medio día.

El señor Martí dice que solo puede conseguirse haciendo el domingo día de mercado, brindando la idea a la iniciativa del Sindicato.

Se levanta la sesión a las once y media. El incommensurable Luchana pide que arreglen una bomba. Con el murmullo y las voces del público, no entendemos si es de dinamita o se trata de algún retrato del famoso torero.

¡OH! El incomparable, el inmenso, el macanudo Luchana, la salvación de Yecla se encierra en su baul cerebral.

Bazar Yeclano.—¡Guerra al frío!

Ofrecemos a nuestra numerosa clientela y público en general un inmenso surtido en juegos de pieles (completos). Cuellos forma apache, Stola, Martas y otros varios para señora y niña. Manguitos en varias formas y tamaños. Últimos modelos de París. En breve recibiremos una gran partida de guantes de punto y piel. **PRECIOS SIN COMPETENCIA.**

